

入園説明会へお越しの方へ

入園説明会にお越しのみなさま こんにちは。

私は 中学生 の娘と小学生 の息子の母です。

2人共 牛込仲文幼稚園の卒園児です。私がどうしてこの仲文幼稚園を子供の為に選んだのかをお話したいと思ひます。

上の子の時は全てが初めての手探りの育児で色々わからぬ事だらけでした。その時世の中は「保育園落ちた」のさわがれていた時期でして、私も1オ、2オと娘を預けようしましたが見事に落ちてしまいました。それならばと3オで幼稚園だ!といいくつや幼稚園を見学し選んだのが仲文幼稚園でした。元々 小学校の学区ではありませんでしたが見学へ行ってみると、日差しのよい教室やあたたかな雰囲気また、見学へ行った時にトイレへいく列車を見て上の子は3月產まれなのでトイレトレーニングのおせりを感じていた私はこの幼稚園にしようと思ったのです。

入園後はママが大好きで毎日泣く娘を先生方は毎日大丈夫お預りします。と言って下さり、降園時にその日の出来事を語って下さいます。1人1人です。少しずつ幼稚園に慣れていく。集団生活の一歩をかみだせたのです。

上の子の卒園から1年後、今度は下の子でもお世話をになりました。もう幼稚園で迷う事はなく、お気楽に構えていたのですが、今度はコロナという未知のウイルスがやってきました。4月の入園も出来ず、6月スタート、マスクで当然お弁当もない。出来ない事だらけの園生活でした。

夏になりプールの水遊びもながたのですが、そんな中先生方は子供達のために大型つみきで園いをつくり新聞紙のプールを作って下さいました。

出来ない事があっても、子供達の為に知恵を絞って

下さる。すてきな幼稚園だなと改めて思ったのを
今でも覚えています。その後コロナの落ちつきと共に日常が
戻って来て、幼稚園の行事も少しずつ安全に戻っていきました。

みなさまの大切なお子様も良い幼稚園にめぐりあえます
ように。親子で大切な時間紹いでいけますように。
牛込仲介幼稚園とみなさまのご縁があるよいなと思ひます。
お話しをお聞きいただきありがとうございました。

卒園児の母より